

# 高梁川流域 キッズ

たかはしがわりゅういき

高梁川流域の

し てい ぶん か ざい し せき

指定文化財(史跡)

せきどのはいじあと

## 関戸の廃寺跡

新高総早倉矢井浅里  
見梁社島敷掛原口庄  
市市市町市市町

笠岡市



場所

かさおか し せき ど  
・笠岡市関戸



時代

あすか じ だい へいあん じ だい  
・飛鳥時代～平安時代



指定年月日

しょうわ  
・昭和38(1963)年  
8月1日



所有

かさおか し  
・笠岡市



し せき

### この史跡について

あすか じ だい そうけん じ いん あと だい ぶ ぶん すいでん はくくつちようき  
飛鳥時代に創建された寺院の跡です。今では大部分が水田となっていますが、発掘調査に  
よって、こんどう とう たてものあと なんぼく とうざい しき ち  
よって、金堂や塔などの建物跡が見つかり、南北130m×東西130mもの広い敷地だったこと  
が分かりました。また、しゅつど かわら も よう しら せい き こうはん こんどう つぎ とう た  
出土した瓦の様相を調べると、7世紀後半に金堂、次に塔が建てられた  
ことが分かりました。へいあん じ だい せい き おも たてもの しょうしつ  
平安時代の11世紀に主な建物が焼失してしまったようです。

げんざい い せき すいでん こうえん いっかく とう ちゅうおう はしらす  
現在、遺跡は水田や公園になっていますが、その一角にはこれは塔の中央にある柱を据える  
ための礎石が顔をのぞかせています。

おも しゅつど ひん かせおか し りつきようど かん てん じ  
主な出土品は、笠岡市立郷土館に展示されています。